



KIM y su esposa, Ri Sol Ju, recorrieron el balneario en Wonsan-Kalma como parte de una lujosa ceremonia inaugural.

Balneario en Wonsan-Kalma: Norcorea inaugura su mayor atractivo turístico, vetado para extranjeros

El complejo costero es el más grande del país y puede recibir casi 20.000 huéspedes.

THE ASSOCIATED PRESS

Corea del Norte inaugurará la próxima semana un emblemático complejo turístico en la costa que, según dice, marcará el inicio de una nueva era en su industria hotelera, aunque no se sabe cuándo reabrirá completamente sus fronteras a los visitantes extranjeros.

La zona turística costera de Wonsan-Kalma cuenta con hoteles y servicios para casi 20.000 huéspedes, quienes podrán nadar en el mar, practicar deportes y otras actividades recreativas, así como comer en restaurantes y cafeterías, según la prensa estatal.

El líder norcoreano, Kim Jong-un, recorrió el lugar y cortó la cinta inaugural en una lujosa ceremonia, informó ayer la Agencia Central de Noticias de Corea (ACNC). Kim afirmó que su construcción pasará a la historia como "uno de los mayores éxitos de este año".

El complejo turístico de playa de Wonsan-Kalma es el más grande del país. La ACNC indicó que comenzará a recibir visitantes nacionales el próximo martes. No se informó cuándo empezarán a llegar los turistas extranjeros.

Los observadores afirman que el sitio probablemente haya requerido una gran inversión procedente del limitado presupuesto norcoreano, por lo que con el tiempo tendrá que aceptar a turistas chinos y de otras naciones para equilibrar sus cuentas.

Kim ha estado impulsando pla-

nes para convertir al país en un centro turístico como parte de los esfuerzos para revitalizar la debilitada economía, y la zona de Wonsan-Kalma es uno de sus proyectos turísticos más comentados. La ACNC dijo que Pyongyang confirmará planes para construir grandes complejos turísticos en otras zonas.

Restricciones vigentes desde la pandemia

Pero la hermética nación no ha levantado toda la prohibición de entrada a turistas extranjeros que impuso a principios de 2020 para protegerse de la pandemia del covid-19. Los expertos apuntan que la lentitud en la recuperación del turismo internacional se debe a las restricciones pandémicas que siguen en vigor, al aumento de las tensiones con EE.UU. y Corea del Sur en los últimos años, y a la preocupación de que los visitantes occidentales difundan una imagen negativa de su sistema.

La región rusa de Primorsky, que limita con Norcorea, dijo que el primer grupo de turistas del país que viajará al complejo partirá el 7 de julio. Desde febrero de 2024, Corea del Norte acepta turistas rusos en medio del floreciente vínculo militar y otras alianzas entre Pyongyang y Moscú. Pero los viajes grupales chinos, que representaban más del 90% de las visitas antes de la pandemia, siguen suspendidos.